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Palabras del Presidente Nicolás Maduro sobre Darío Vivas en la 
videoconferencia con las direcciones nacionales del PSUV y la 

 JPSUV, gobernadoras y gobernadores

Lunes, 17 de agosto de 2020

Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro … hoy lunes le tocaba la reunión a la 
Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, y decidimos hacerla por videoconferencia y de 
manera ampliada hoy lunes. Está la lluvia bonita ahí, por lo menos en toda la Gran Caracas.

…

Hoy tenemos esta reunión para tocar un tema central, para rendirle homenaje a nuestro hermano Darío Vivas, 
nuestro querido Darío Vivas, entrañable, hombre del pueblo. Ahorita estábamos en privado conversando y 
decía que yo entendí muchas cosas de la política, de la estrategia y de la vida con Darío, no porque Darío 
fuera un filósofo, un gran maestro; no porque hubiera leído 20 libros de Darío. No, porque vi la vida de Darío. 
Y porque Darío en su vida, con su palabra sencilla, por allá en el 99, 2000, 2001 me enseñó tantas cosas de lo 
que iba a ser el destino, el futuro de nuestra patria; un hombre apasionado, comprometido, muy trabajador, 
muy exigente, autoexigente y exigente en el trabajo, en los resultados, en la calidad de lo que se hace, en 
el logro de los objetivos; un hombre con una gran vergüenza interna, no se permitía exigir nada que él no 
demostrara suficientemente que podía hacerlo y que se podía hacer. Él me enseñó, decía ahorita en la reunión 
en privado lo que es hacer política desde el pueblo, con el pueblo, para el pueblo, y de cómo el método del 
Comandante Hugo Chávez cambió los métodos de hacer política de Venezuela, de la política mundial, los 
cambió, y fijó un parámetro desde la política revolucionaria de Venezuela, hacer política desde el pueblo, 
desde las profundidades, de las catacumbas, convocar al pueblo siempre, acompañar cada decisión, cada idea, 
cada acción, cada medida, cada política pública, cada estrategia, cada misión, lanzarla desde el pueblo, con 
el pueblo, y para el pueblo, y siembre cabalgar todas las coyunturas amando y creyendo en la palabra y en la 
acción del pueblo.
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Yo lo aprendí de Hugo Chávez. Bueno, recordaba ahorita, el Comandante Chávez salió de la cárcel de la dignidad 
el 26 de marzo de 1994. ¿Tú te acuerdas Adán? Tú venías en el jeep, ahí en la plaza Los Próceres, venía Cilia 
también, era su abogada; ese día lo recibimos ahí en la plaza Los Próceres, y desde ese día hasta el día de hoy: 
calles, lucha, batalla, movilizaciones, propuestas, contrapropuestas, no hemos parado. Luego pasaron los días, 
pasaron los tiempos y fuimos a las elecciones del 6 de diciembre de 1998, y la ganamos, y llegamos al gobierno 
y luego al poder. Pero siempre Chávez junto al pueblo, y eso me lo explicó a mí Darío y lo fui entendiendo, 
lo fui entendiendo; lo estaba pensando en estos días, lo fui entendiendo bien; era otra forma, pudiéramos 
decir la forma bolivariana de ejercer el poder, de hacer liderazgos desde el pueblo, con el pueblo, para 
el pueblo siempre, con la gente común, sin exclusiones, creando conciencia, educando, transmitiendo 
valores nuestro hermano Darío Vivas.

Así que esta reunión de hoy lunes 17 de agosto del año 2020 a esta hora, 5 y 6 de la tarde es en homenaje a 
nuestro hermano Darío Vivas. 

…

Quiero rendirle este homenaje a nuestro hermano que, aunque se fue de este plano continúa con su fuerza 
espiritual aquí a nuestro lado, 70 años de vida, siendo útil a un país, a un pueblo que lo vio nacer. Un gran 
compañero, hombre humilde, trabajador incansable como él solo lo sabía hacer, comprometido de corazón con 
el pueblo porque era del pueblo, era un hombre ejemplar, un líder popular. Darío siempre trabajo por la unión, 
por la unidad, fue el gran jefe de movilización que ha tenido la Revolución Bolivariana.

…

Leales siempre Darío, con Darío y con los millones de Darío que hay en los barrios, en las comunidades, en las 
fábricas de nuestra Venezuela, con esa generación de hombres y mujeres que se levantó y que no dudó ni un 
segundo cuando surgió Chávez, cuando surgió el Movimiento Bolivariano Revolucionario 200 no dudaron ni un 
segundo en acompañarlo, en apoyarlo, en seguirlo como líder; cuántas cosas nos ha enseñado la vida en todos 
estos 20 y pico de años de Revolución Bolivariana, de lucha revolucionaria, desde aquellos tiempos.

…
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AL CAMARADA DARÍO VIVAS

Por: Marina Ocariz. 
Secretaria Ejecutiva 

 Equipo Político Estadal del PSUV – Yaracuy
 

CON VOZ EMBLEMÁTICA Y CARISMÁTICA
RECORDAMOS TU TRANSITAR,

PERO NO SIN ANTES RECORDAR
TU  EXITOSO TALENTO,

QUE FUISTE FUEGO, PASIÓN Y EL SUSTENTO
DE LA REVOLUCIÓN EN CRECIMIENTO,
QUE NUNCA PERDISTE EL MOMENTO,
PARA COMPARTIR CON UN CUENTO,

TU MÁS HERMOSO TALENTO,
EL DE SER LEAL EN TODO MOMENTO,

INCLUSO HASTA MORIR POR TU PUEBLO.

HASTA EL ÚLTIMO DÍA ESTUVISTE,
CON EL DESVALIDO Y EL POBRE EN SU CERRO,
RECORDANDO QUE SOMOS LOS DE CHÁVEZ

Y QUE CON EL SEGUIREMOS VENCIENDO.

HOY, TE DESPEDIMOS CONTENTOS,
PORQUE DISTES TODO POR TU PUEBLO,

NO HAY LAGRIMAS NI DESALIENTO,
SOLO HAY FUERZA Y FUEGO SAGRADO POR DENTRO,

QUE NOS INSPIRA EN TODO MOMENTO A SEGUIR
JUNTO A CHÁVEZ VENCIENDO!
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LLEGA AL CIELO Y DESDE ALLÁ GRITA FUERTE,
COMO SIEMPRE LO HACÍAS CONTENTO,

DILE AL COMANDANTE QUE LO SEGUIMOS
QUERIENDO Y QUE CON NICOLÁS SEGUIREMOS

VENCIENDO!
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Extractos de las intervenciones de la videoconferencia del presidente 
Nicolás Maduro con las direcciones nacionales del PSUV, la JPSUV, 
gobernadores y gobernadoras, realizada el 17 de agosto de 2020

Por una victoria electoral en paz y democracia

AL IMPERIALISMO LO DERROTAREMOS CON LA FORTALEZA UNITARIA DEL PUEBLO

Comando de Campaña Unitario Darío Vivas

Introducción.

Desde el 19 de abril del año 1997 el Movimiento Bolivariano Revolucionario 200 y el Comandante 
Hugo Chávez decidieron asumir el camino electoral, el camino pacífico, porque estaban 
convencidos que solo en democracia y en paz Venezuela garantizaría su desarrollo. Hoy, luego 
de 22 victorias electorales, de un amplio diálogo nacional con sectores de la oposición para 
procesar los conflictos a través de la política y la diplomacia, acudimos a la elección 25 en 20 
años de revolución: las elecciones a la Asamblea Nacional (AN) para el período legislativo 2021 
- 2026.

Los sectores extremistas cegados en su ambición de poder y aupados desde la administración 
Trump, cerraron los caminos del entendimiento, de la política, sabotearon los esfuerzos por 
nombrar la nueva Junta Directiva del Consejo Nacional Electoral desde la Asamblea Nacional, 
como lo establece la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela. Ante tal negativa, 
el Tribunal Supremo de Justicia aplicó el artículo 336 de la Carta Magna en su numeral 7 sobre 
las omisiones del poder legislativo, dándole al órgano comicial un nuevo cuerpo directivo.  
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La persistencia del presidente Maduro en “abrir los caminos constitucionales para que esas 
oposiciones regresaran a la democracia” es el factor decisivo para que Venezuela tenga las 
mejores condiciones electorales nunca antes ofrecidas por el sistema electoral venezolano. 
Contamos con una fórmula electoral más equilibrada entre la adjudicación de escaños bajo 
la modalidad lista y la adjudicación de escaños bajo la modalidad de la personalización o 
nominalidad. El número de diputados aumentó de 167 a 277: 48 diputados por una lista 
nacional, 130 diputados nominales, 96 diputados regionales y 3 diputados indígenas. 

El presidente Nicolás Maduro, el 17 de agosto del presente año, expuso ante los miembros 
de la Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) los temas, factores 
y circunstancias de la campaña electoral. Identificó las amenazas, enfocó el discurso de la 
revolución, destacó los avances organizativos del PSUV, reiteró las líneas de trabajo, estableció 
objetivos, asignó nombre al comando de campaña y fijó nuevos métodos de comunicación. 
Por consiguiente, recomendamos una lectura atenta del texto que aquí les ofrecemos, las 
orientaciones y reflexiones del Presidente de aquel día le prepararán para el combate de los 
próximos meses.

   Presidente del PSUV y Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro

Bueno, saludo a toda Venezuela. 

Estoy aquí al lado de Cilia, líder, dirigente del Partido Socialista Unido de Venezuela

Bueno, mis saludos a todos.

Así que esta reunión de hoy lunes 17 de agosto del año 2020 a esta hora, 5 y 6 (minutos) de la tarde es en 
homenaje a nuestro hermano Darío Vivas… Diosdado vino afiladito, ya casi tenemos listas las planchas y las 
candidaturas para los 277 diputados y diputadas principales, y los 277 suplentes, ya casi, está en un 90 por ciento, 
ya Diosdado va a hablar de eso; llevamos, bueno, los líderes de la clase obrera, de los campesinos, de los 
movimientos feministas, de la juventud, de los adultos mayores, de las personas con alguna discapacidad, 
de los empresarios; liderazgo revolucionario, unitario, diverso, la diversidad, estamos felices.

Y ya casi tenemos un 95 por ciento de los acuerdos con el Gran Polo Patriótico, un 95 diría yo Cilia, pero con 
el Gran Polo, o sea, con la fuerza social, el Congreso Bolivariano de los Pueblos, y con las fuerzas políticas y 
partidistas vistas como un todo. El Gran Polo no solo son los partidos y las siglas, somos todos y todas, …está 
en la fase de inscripción, cualquier día de estos ya hacemos los anuncios, la inscripción, la política de alianza, la 
batalla contra las amenazas que nos acaba de lanzar Robert O’Brien quien está en una visita a Panamá y 
a Colombia, ya vamos a hablar de eso…

Bueno, yo me siento muy contento, tengo que decirlo, porque estamos con la dirección nacional en pleno 
del partido, de la juventud y el Consejo Político de Sabios, yo los voy a nombrar si me lo permiten, los quiero 
saludar a todos y a todas antes de darle la palabra al doble de Diosdado Cabello, van a ver que es igualito…
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Ésta es la dirección nacional en pleno, un súper equipo, me siento feliz al nombrarlo, por eso los quise nombrar, 
por mi felicidad, por nuestra felicidad, y para que el pueblo sepa cómo llevamos una dirección colectiva de la 
revolución, una dirección diversa con los mejores y las mejores.

Aquí está la dirección de la juventud, la poderosa juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela que está 
en las calles, en los barrios, en los CLAP, en los Centros de Atención Hospitalaria, la juventud, una juventud de 
calle, una juventud que va a caminar, valga la expresión, los caminos del pueblo, a educarse con el pueblo.

Correcto, esa es la dirección nacional, puros muchachos de 18 años, 20, 21, 25, 29, 30 años, puros muchachos líderes, 
líderes de verdad en sus universidades, en sus liceos, en sus centros de trabajo, en sus estados, en sus parroquias, 
en su comunidad, en su barrio, líderes y lideresas, porque nosotros no perdemos tiempo, nosotros andamos 
es trabajando el liderazgo, trabajando la conciencia, trabajando los valores, trabajando la transformación 
revolucionaria de Venezuela contra viento y marea, con amenazas de Trump, con amenazas de Robert O’Brien, 
con amenazas de quien venga; no descansamos en el trabajo, ni con el coronavirus nos paramos.

Vamos a escuchar entonces al doble de Diosdado Cabello Rondón. Diosdado ¿cómo marchan todas las misiones 
y tareas que fijamos el lunes de hace 15 días atrás? 

   Primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela y Presidente de la ANC, Diosdado 
   Cabello 

Gracias compañero Presidente. 

Un abrazo hermano Presidente, Cilia, me alegra verlos… hermanos y hermanas de la dirección nacional, a los 
gobernadores, al gobernador, la J-PSUV que anda activa…

   Presidente del PSUV y Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro

Me llegó un mensaje tuyo, lo acabo de leer ahí, no lo había leído Diosdado, y es precisamente el primer 
anuncio que quiero hacer, vamos a conformar un comando de campaña unitaria de todas las fuerzas 
sociales y políticas de la Revolución Bolivariana, y será el Comando de Campaña Darío Vivas, para ir a la 
movilización, para ir al triunfo electoral, para ganar el 6 de diciembre. Darío Vivas al frente entonces en el 
Comando de Campaña Unitario de todas las fuerzas sociales, de todas las fuerzas políticas, de toda la gente 
patriota, honesta, revolucionaria, socialista de Venezuela, comando de campaña. Nos leímos la mente Darío, 
Diosdado. Continúa. Adelante.

   Primer vicepresidente Diosdado Cabello

Gracias hermano Presidente. Todos los honores que pudiéramos rendirle a Darío se quedan cortos… y llevar un 
comando de campaña con ese nombre es estimulante, es motivador, y además mueve las fibras del chavismo. 
Darío era un auténtico chavista Presidente, era capaz de defender al comandante Chávez con su propia vida; 
tuvo el gusto de conocerlo, de trabajar con él muy seguido, muy seguido.

…Bueno Presidente de cara a las elecciones del 6 de diciembre, la tarea que usted nos ha dado, revisando 
nombre...

BOLETÍN N° 215 DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA
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Efectivamente ya tenemos, yo diría que un poco más del 90 por ciento, ya tenemos los nombres, estamos 
revisándolo...

   Presidente Nicolás Maduro 

¿Cuánto crees tú? Ya tenemos casi el 95 por ciento de la maqueta de candidaturas, maqueta electoral pues, 
quiénes van a ser las candidatas y los candidatos; casi un 95. ¿Te parece esa apreciación Diosdado?

   Primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello 

Tal cual Presidente está por ahí, está por ahí. Porque recuerde que ahora nosotros tenemos no son 165 
diputados, son 277 diputados y diputadas. O sea, hay más espacio, hay más posibilidades para cuadros nuevos; 
hay más posibilidades para los aliados; muchas más posibilidades para los aliados, y los aliados del Gran 
Polo Patriótico, para los movimientos sociales, para los movimientos campesinos, de trabajadores, de la 
juventud afrodescendientes, personas con discapacidad, sexo diverso, los movimientos religiosos, todos, 
todos y todas; las mujeres, las mujeres que son una fuerza extraordinaria. O sea, hay muchas mujeres 
porque el número ha aumentado. Por eso la invitación Presidente que usted hace, totalmente pertinente a los 
compañeros y compañeras del Gran Polo Patriótico, de los partidos. Preguntémonos si este es el momento 
de tratar de dividir la fuerza revolucionaria, cuando Venezuela está sometida a un gran ataque de la fuerza 
imperial más grande de todos los tiempos. O sea, eso no es una buena señal para el pueblo, no es buena 
señal inclusive ni siquiera para movimientos que expresan esa posición hacia dentro de ellos, generan malestar 
dentro de ellos, porque mucha gente está más consciente que sus liderazgos de lo que está ocurriendo en 
Venezuela; mucha gente lo manifiesta así, el pueblo pues, el pueblo ese con el cual nosotros no nos hemos 
despegado de ellos, lo manifiesta de esa manera, y dice: ”No, yo sí voy a votar, y voy a votar por los candidatos 
y las candidatas de Chávez; voy a votar por los candidatos y las candidatas de la Revolución Bolivariana, como 
parte pues de salir de esta Asamblea Nacional del 2015, y cambiarla de raíz; es necesario cambiar ese escenario. 

Recuerden, el que tenga memoria corta, mire, que se meta en internet y revise el día de la instalación de la 
Asamblea Nacional, el arrogante señor Ramos Allup diciendo lo que dijo en la Asamblea: “En seis meses se 
va el presidente Nicolás Maduro...” ¿Quién dijo que una Asamblea es electa para sacar al Presidente de la 
República? ¿Dónde aparece eso? En ninguna parte… Eso lo asumió la oposición venezolana dirigida por Ramos 
Allup… Bueno, el que tenga memoria y se le haya olvidado, vaya al 2015, perdón, enero del 2016 para que vea, y 
decir: “Se va en seis meses...” ¡Dios! ¿Y qué vamos a hacer nosotros? ¿Nos quedamos de brazos cruzados? ¿Se 
va el Presidente? ¿Se acabó la Revolución Bolivariana? No, no, nuestro pueblo dijo no, y nosotros nos hemos 
mantenido aquí Presidente por ese amor de pueblo, por ese empuje del pueblo, por esa conciencia del pueblo. 
Por eso el llamado a la unidad es imprescindible. 

Yo le pido, de verdad le pido a los compañeros de los partidos, a los movimientos sociales, y ellos saben cómo 
comunicarse conmigo, y yo sé cómo comunicarme con ellos, que nos sentemos...

Que nos sentemos los que tengamos que sentarnos. Pero aquí nosotros tenemos que salir un solo bloque, 
porque quien tenga tendencias divisionistas el pueblo se los va a recordar. Y se los va a recordar...

   Presidente Nicolás Maduro 
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Así es. Y la historia, y la historia, y la historia. Un país agredido, un hombre que se llama Nicolás Maduro que es 
un simple obrero pero que está en la Presidencia de la República, y todos los días el imperialismo dice que lo va 
a secuestrar, que se lo va a llevar. Elliott Abrams dice que lo va a eliminar antes de diciembre. Mírenme los ojos. 
¿Me van a eliminar antes de diciembre? Dios con nosotros, Dios con nosotros. Un bloqueo total a toda nuestra 
economía, a las finanzas.

Ayer hubo una marcha en Londres pidiendo que se le regrese el oro a Venezuela, de los movimientos 
revolucionarios de Londres y de Inglaterra. ¡Ahhh! Y nosotros aquí resistiendo. Y que uno solo, una sola 
persona, un solo líder de un partido piense en dividir las fuerzas revolucionarias, es grave, a mí me duele, 
es grave, es mezquindad.

Yo llamo a la unión profunda, espiritual, a la unión ideológica, política, programática, en defensa de Venezuela 
contra el imperialismo, porque esta elección del 6 de diciembre, de su éxito, de su victoria, depende el 
futuro de la paz de Venezuela, el futuro de nuestra independencia, nuestra soberanía, el futuro de si sigue 
o no sigue la revolución. El 6 de diciembre no las jugamos todas, este 6 de diciembre que viene. Así que 
nadie venga con ideas oportunistas, disolventes, divisionistas.

¡Celebro el paso delante del 95 por ciento de los partidos políticos del Gran Polo! Lo celebro. Y lo que falta 
logrémoslo, Diosdado.

Celebro la unión al 100 por ciento de los movimientos sociales y líderes sociales del Gran Polo Patriótico, del 
Congreso Bolivariano de los Pueblos, lo celebro al 100 por ciento la unión de los movimientos sociales.

Y celebro la cohesión, la unión de la Dirección Nacional en pleno del Partido Socialista Unido de Venezuela, de 
la Dirección Nacional de la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela, y del Consejo Político de Sabios 
que dirige Reyes Reyes, la unión total.

Y, bueno, ya la maqueta, decía Diosdado, 95 por ciento, está avanzada la maqueta. Bueno, llevamos diputados, 
candidatos y candidatas de primer nivel. Ahí estamos combinando la experiencia…

Muchachos de 21 años, 25, 30; van líderes de la clase obrera, de las mujeres, de la juventud, de los movimientos 
campesinos, pescadores; van militares en situación de retiro que han tenido un liderazgo y ustedes los conocen; 
van varios, van varios compañeros que ya pasaron a la situación de retiro, van allí a llevar la palabra de la 
dignidad militar revolucionaria, de la democracia verdadera…

Sí, bueno, nuevas tareas, hoy hablábamos sobre tareas especiales para conformar esta fuerza social, política, 
espiritual, cultural que vamos el 6 de diciembre a ganar con las elecciones.

Yo le explicaba al presidente Erdogan y al presidente Rowley, de Trinidad y Tobago, se están inscribiendo 107 
partidos políticos, inscribiendo candidaturas, estamos en ese período de inscripción, 107, ¡’na guará!, ¿no? Esta 
es la elección número 25, nosotros de las 24 elecciones anteriores hemos ganado 22 por la calle del medio, 
buscando el voto, movilizando a la gente, esta es la elección número 25 y será nuestra victoria número 23, y 
debemos prepararnos, bueno, en la batalla de la pandemia seguimos, ustedes saben. 

En el frente militar siempre pendiente. ¡Mosca aquí, mosca allá! Las conspiraciones que vienen de Colombia 
todas, no voy a hablar de eso ahorita, aunque tengo muchos elementos, seguimos en batalla permanente…

Bueno, yo quería, Cilia está aquí, Cilia fue primera vicepresidenta del partido varios años, ha sido diputada, 
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constituyente. Bueno, yo quisiera que Cilia transmitiera buena parte de la visual que ella tiene, de la visión que 
tiene de las batallas, de las tareas de la unión de nuestro pueblo.

   Primera combatiente Cilia Flores 

Gracias. Bueno, primero que todo saludar a todo este equipo de la Dirección Nacional del Partido Socialista 
Unido de Venezuela, de la J-PSUV y de gobernadores, gobernadoras que también están conectados a esta 
videoconferencia.

…Nosotros más que recordar a Darío, como lo recordamos y lo vamos a recordar por siempre, debemos es 
llevarlo en nuestro espíritu vivo, en su ejemplo. Darío representa no solamente al militante revolucionario, él 
representa la lealtad, él representa el trabajo incansable, representa la humildad, representa la honestidad, y 
algo muy importante que él representa al Poder Popular, él representa al pueblo.

Yo recordaba, y recordábamos en estos días, el trabajo en la Asamblea Nacional con Darío, y Darío llevó adelante 
todas las leyes del Poder Popular…

Llevó adelante el parlamentarismo social de calle, nosotros estábamos, estaba primero el presidente Nicolás 
Maduro como presidente de la Asamblea Nacional y creador del método del parlamentarismo de calle, y 
después me tocó a mí como presidenta de la Asamblea Nacional llevar adelante el parlamentarismo social de 
calle, en un momento en el que la oposición se retiró de las elecciones, y, bueno, nosotros… ¿Quién entró por 
la oposición? Entró el pueblo, porque la Asamblea Nacional se llenó de pueblo y todos los sectores pasaban 
por los jardines, por los alrededores, por el país, por todas partes, gracias a que Darío Vivas montaba todo ese 
escenario de participación popular.

Entonces en este momento nosotros para rendirle homenaje a Darío debemos es llevar ese ejemplo y seguir 
trabajando, ahora tenemos un reto, el 6 de diciembre vamos a una campaña en un tiempo de pandemia, en 
donde tenemos que poner y jugar con la creatividad, porque va a ser diferente, Presidente, la campaña que 
ahora… Bien, bien [sonríe] oportuno y acertado el nombre de Comando de Campaña Unitario Darío Vivas, 
pues, nosotros tenemos que trabajar la creatividad para llegar a la victoria en medio de la pandemia, cuidando 
al pueblo, el pueblo cuidándose, cuidándonos nosotros y nosotras, pues llegar a esa gran victoria que el país 
se merece, se merece una nueva Asamblea Nacional que verdaderamente represente los derechos, los valores 
y lo que son las necesidades del pueblo.

Como lo hizo Darío en la Asamblea Nacional, ese mismo espíritu debe llevarse a la Asamblea Nacional. 
Ganaremos la Asamblea Nacional por Darío Vivas.

Así que continuaremos, Presidente, y con el Partido Socialista Unido de Venezuela, que es una maquinaria 
humana perfecta, pues ya está activada y lo que nos resta es ahora adecuarnos a todos los parámetros que 
dictaminará el Consejo Nacional Electoral.

   Presidente Nicolás Maduro 

Bueno gracias compañera Cilia Flores.

Fíjense, muy importante el punto, el tipo de campaña electoral que se va a hacer, cada quien irá construyendo su 
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forma, pero tiene que haber un discurso central, el discurso que el pueblo recupera su Asamblea Nacional, 
el pueblo recupera y gana su Asamblea Nacional.

Esta Asamblea Nacional que la destruyeron, la destruyeron. Cinco años de destrucción. ¿Quiénes son los 
responsables de esa destrucción?, de que Venezuela no tenga Poder Legislativo, ¿quiénes son los responsables? 
Yo los señalo, te señalo a ti Ramos Allup, tú eres responsable principal; te señalo a ti Julio Borges, en tu mansión 
allá en Bogotá y en tu vida de pachá y de multimillonario. Y señalo al bobolongo, ellos tres son los responsables 
de la destrucción que Venezuela no tenga Parlamento, no tenga Asamblea Nacional.

¿Y cómo lo recuperamos? ¿Quién decide quiénes son los diputados de Venezuela? ¿Quién decide? ¿Donald 
Trump en Washington? ¿El viejo malvado de Elliott Abrams? Quién decide, ¿Iván Duque? Ellos dicen: “No, es 
diputado Pedro, María, el otro, el otro y el otro…”. No, vale, en Venezuela solo decide el pueblo de Venezuela, 
y el pueblo de Venezuela tiene que prepararse para rescatar su Asamblea Nacional, para elegir con su voto su 
Asamblea Nacional.

El que no sale a decidir y a votar deciden por él, así de sencillo, nosotros vamos a salir a votar, a decidir, a ganar 
vamos a salir.

Allí me llegaron algunos documentos de los que pedí hace dos semanas, Jorge Rodríguez, Tania Díaz, Francisco 
Ameliach, falta todavía trabajar más la estrategia, el discurso, la propuesta, falta todavía el discurso, la propuesta, 
el programa, la oferta. Siempre sobre la realidad.

¿Cuál es el discurso principal? ¿Cuál es la consigna principal? ¿Cuáles son las consignas principales? ¿Cuál 
es la oferta principal? ¿Cuál es nuestro programa? ¿Cuál es el programa político institucional legislativo? 
¿Qué le llevamos a aprobar y le ofertamos, le proponemos al pueblo? ¿Qué leyes? ¿Qué reformas?, ¿qué 
leyes nuevas? ¿Qué va a hacer en cinco años la nueva Asamblea Nacional bajo nuestra conducción? Ahí 
está, como diría alguien, diría Vladimir Ilich Ulianov (Lenin): “Ahí está el quid de la cuestión”. Ahí está el 
problema cardinal, ahí está, cuál es nuestra propuesta para recuperar y rescatar la Asamblea Nacional.

Bueno, Víctor Clark, querido compañero de la juventud adelante.

   Gobernador del estado Falcón, Víctor Clark 

…Darío nos enseñó así tal cual como usted lo dice, Presidente, cómo hay que hacer Darío, le preguntábamos 
nosotros en cada batalla y en cada convocatoria que salía la revolución a la calle, y él decía: “Haciéndolo, mi 
llave, haciéndolo mi compa”. Y así nos enseñó Darío en la calle a hacer una revolución, y por ello creo que el 
mejor homenaje que podemos hacerle nosotros, la generación que también creció a su lado, la juventud que lo 
vio a él como un referente incansable, victorioso, siempre decidido, siempre leal, siempre firme, es que nosotros 
le vamos a dedicar esta victoria a la revolución, al presente y al futuro de esta patria…

Darío siempre nos decía en cada movilización: “Una movilización tiene una finalidad, tiene una búsqueda, hay 
un mensaje, hay un sentido y un saldo político organizativo que debe estar detrás de ella”. Y en una campaña 
es lo mismo, porque al final es un hecho de conciencia movilizada, organizada de nuestro pueblo.

Creo que ese hilo conductor del parlamentarismo social de calle, del pueblo legislador, también tiene un 
sentido en este momento de una asamblea popular al servicio y al combate de un pueblo que en resistencia 
está también en ofensiva para salir adelante y vencer los embates de las agresiones, de las sanciones. Por eso 
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indudablemente, Presidente, una legislación que responda a las necesidades, a las prioridades de este 
tiempo donde hemos transitado en una democracia participativa y protagónica de estos 20 años, pero 
también el papel nuevamente del Poder Popular, de la organización del Poder Popular y la legislación a 
la orden de esta lucha y de esta batalla que usted dirige, que dirigimos todos nosotros a su lado, junto 
con nuestro pueblo, es clave que se consolide en esta propuesta que debe tener por supuesto una 
convocatoria abierta a todo nuestro pueblo.

Por ello la juventud, los trabajadores, los campesinos, las fuerzas productoras son claves en la participación de 
qué legislación y qué papel tiene que tener esta Asamblea Nacional, no de espadas al pueblo, sino al servicio 
de esas prioridades y por ello creo que lo vamos a hacer en ese contexto que hacía referencia nuestra primera 
combatiente, que es una campaña inédita, extraordinaria por el momento que vivimos, pero también la hemos 
sabido llevar con todas la conducción y con todo el esfuerzo que usted en estos tiempos y en estos meses sobre 
todo complejos ha sabido diariamente convocarnos y explicarnos.

Así que hay mucho por hacer, lo vamos a hacer y por Darío vamos a vencer.

Querido presidente Nicolás Maduro, un abrazo.

   Presidente Nicolás Maduro.

Muy bien, Víctor, excelente. Además un elemento que quiero que anoten, Tania, es contigo Tania; Jorge, es 
contigo Jorge; Ameliach, con el equipo, pues, de los creativos, de los que dirigen la batalla comunicacional, 
cultural de ideas, de propaganda, de agitación, estamos enfrentando un boicot mundial contra las elecciones 
parlamentarias constitucionales de Venezuela, y debemos enfrentarlo pero de frente, así de frente al 
imperialismo y sus lacayos, quieren boicotear las elecciones de Venezuela, sabotear las elecciones de 
Venezuela.

Por allá un terrorista llamado Simonovis dijo que iba a haber ataques terroristas contra Venezuela; Elliott Abrams 
dijo que iban a eliminar a Maduro antes de diciembre. Yo no lo invento, ahí están las declaraciones.

Bueno, vamos a afinar toda la política de inteligencia, seguridad, defensa, pero también vamos a denunciar, 
chico, con fuerza, el boicot que pretende el imperialismo contra el derecho del pueblo de Venezuela a votar, 
pretenden boicotear el derecho a votar.

¿Ustedes se acuerdan cuando la Constituyente? Que nos amenazaron y nos amenazaron que suspendiéramos 
la Constituyente. Y nosotros salimos con una consigna: ¡La Constituyente va! Tremenda canción. ¿Se acuerdan? 
La Constituyente va, ¿ah? Y la Constituyente se eligió aquí de pie.

Aquí no valen amenazas, no valen amenazas. Ahora están amenazando declaraciones, exabruptos, un boicot. 
¡Hay que salir a combatir el boicot en la calle!

Bueno, con pandemia… Yo no sé qué han pensado, ya llevamos qué, una hora, ¿qué dice el tiempo? Una hora 
y cuatro minutos de esta jornada pública de la reunión de todos los lunes de la Dirección Nacional del Partido 
Socialista Unido de Venezuela en pleno, de la reunión conjunta con la Dirección Nacional de la Juventud del 
Partido Socialista Unido de Venezuela en pleno, y del Consejo Político de Sabios, dirigido por Reyes Reyes. 
Estamos todos unidos, un super equipo, pero emocionante, un super equipo.
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Atención Tania, satélite llamando a Tania, no contesta. Satélite llamando a control, no responde.

   Vicepresidenta Tania Díaz

¿Cómo está, Presidente? Un saludo y un abrazo.

Bueno, un saludo, agradecidos de verlos y verlas de nuevo…

Yo creo que el nombre del Comando de Campaña Darío Vivas no podía ser mejor escogido para esta contienda 
que nos viene.

Bueno, Presidente, después de la última reunión que tuvimos hace 15 días, fue muy bonito porque los muchachos 
de la juventud se reunieron ellos y comenzaron a enviarnos propuestas ¿no? de distinta naturaleza, manejo de 
redes sociales, la creatividad de la campaña, el tema de la gráfica, de los colores, pero yo me quiero centrar 
ahorita en los elementos discursivos ¿no?, que hicimos en conjunto; bueno, la gente de El Mazo Dando aportó, 
la gente de Red Radio aportó, los muchachos de la J-PSUV, algunos medios de comunicación (VTV, Colombeia, 
Conciencia, Ávila TV) se reunieron y enviaron sus propuestas.

Entonces le voy a leer algunas de las cosas que nos enviaron.

Así como línea central, bueno, establecer, definir al enemigo, pues, eso es fundamental en esta batalla, porque 
vamos a tener varias oposiciones ¿verdad?, a la oposición democrática que va a las elecciones, y está la otra 
que está boicoteando las elecciones; y está el enemigo mayor, que también está boicoteando, que es el que 
articula todo.

Entonces creemos que es fundamental, de acuerdo con estas conclusiones, bueno, ya lo habíamos hablado, 
posicionar la diferencia entre el plan de agresión ejecutado por la élite de la extrema derecha, pero teniendo 
como plataforma la Asamblea Nacional, si no hubiesen tenido la Asamblea Nacional, les hubiese sido más difícil 
llegar hasta donde llegaron, y poner enfrente la política de protección del pueblo sostenida por el presidente 
Nicolás Maduro y por la revolución.

Un ejemplo claro de eso es el abordaje a la pandemia con el Covid-19. Mire, yo lo voy a decir, porque tenemos 
que decirlo con toda humildad, con todo respeto, pero los compañeros y compañeras de los equipos políticos, 
de las UBCH, de la militancia, de la Dirección Nacional, que han sido contagiados con el Covid, ha sido porque 
han estado al frente de la batalla, ha sido porque han hecho una cosa que yo le he escuchado mucho a Diosdado, 
que decía la suerte del dirigente de la dirección tiene que ser la suerte del pueblo, y esa es una cosa que yo 
estoy segura que no vamos a olvidar ninguno de nosotros ni ninguna de nosotras. Entonces los muchachos 
de la juventud, bueno, que teníamos que recoger toda esa épica del pueblo, yo creo que es importante esa 
narrativa de que nosotros contemos nuestras historias, nuestra gesta heroica, hay que narrarla, no solamente 
explicarla con conceptos, sino narrarla con emoción, lo decíamos la vez pasada, y fíjense las palabra que nos 
dicen los muchachos que debemos tener: tono amable, cercano, espontáneo, de acompañamiento, con mirada 
hacia el futuro, de unión nacional, de cambio y esperanza, optimista, de evolución, de juventud y de vida, que 
deje atrás en el pasado y para siempre el discurso del odio, de la segregación, de la división, de la violencia, del 
aniquilamiento y de la muerte que marca a la extrema derecha.

Yo creo que también la pandemia nos ha dejado un aprendizaje. A mí me conmovió y me gustó muchísimo 
esas palabras, no sé si ustedes las escucharon, que Freddy Bernal grabó en un audio y divulgó el día de ayer. 
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Yo las tengo por aquí transcritas, si las quieren escuchar, pero yo creo que tiene razón la juventud, que hay que 
mirar hacia adelante, hacia la vida es una de las lecciones que tenemos que aprender de ellos y tenemos que 
aprender del Covid.

Y, bueno, Presidente, nosotros estamos en un momento constituyente, la Constituyente ha venido haciendo el 
trabajo en cuanto a legislación ¿no? Hay cosas que ya la tenemos como mandato, que nos ha dado el pueblo 
en ese parlamentarismo social de calle que nos enseñó Cilia, ¿verdad?, que nos enseñó Darío…

O sea, leyes hay ya programadas y adelantadas como para eso, pero sobre todo es eso, es mirar a la Venezuela 
que después de todo lo que hemos vivido, nosotros y nosotras nos merecemos, es la que está esperando toda 
esa muchachada...

   Presidente Nicolás Maduro 

Correcto. Mirar a la Venezuela del futuro, y encabezar un proceso de cambio, cambio, debe cambiar la Asamblea 
Nacional, ir hacia adelante, encarnar el proceso de cambio con mucha creatividad, con mucha convocatoria y 
amplitud, convocar a todos los sectores, hay muchos sectores que votaron por la oposición en 2015 y están 
defraudados, vamos a convocarlos a la fe en el país, vamos a tocarlos, vamos a buscarlos, buscar a todos 
los venezolanos y venezolanas para poder encarnar sus deseos de cambio, de mejoría, de futuro, de 
esperanza. Porque nosotros sí podemos, sí podemos, nosotros somos los que podemos desde la Asamblea 
Nacional darle la majestad a la Asamblea Nacional otra vez, abrir las puertas de la Asamblea Nacional y ponerla 
al servicio de Venezuela, de los intereses nacionales, de recuperar las riquezas de Venezuela en el exterior, eso 
solo lo podemos hacer nosotros desde una Asamblea Nacional poderosa, potente; enarbolar ese discurso. 
Y el tipo de campaña, porque la campaña, a menos de que la vacuna llegara, faltan 111 días a partir de hoy, 
16 semanas me dicen, aquí Mervin Maldonado me mandó un mensaje ahorita: “Presidente, —me dice aquí 
Mervin-, jefe faltan 16 semanas y 111 días para el 6 de diciembre”.

¿La vacuna contra el coronavirus llegará antes del 6 de diciembre? No sé. Pero lo que sí sé es que hace falta un 
tipo de campaña donde utilicemos otros medios, otras formas, articular muy, muy, de mucha alegría, de mucha 
atracción, de mucha fuerza de esperanza. ¿Ves? Y tenemos que ponernos nosotros a valer, a valer, a crear mucho 
colorido.

Es distinto a las campañas todas normales que siempre hacemos, somos expertos, grandes movilizaciones, 
recorrido casa por casa, recorrido en las comunidades, propaganda en los mercados, grandes marchas 
gigantescas, llenar la avenida Bolívar, todas las grandes avenidas, propaganda en televisión.

Ahora muchas de estas cosas que estamos haciendo hoy habrá que hacerlas con distintos sectores empresariales, 
de la clase obrera, de los campesinos, de la clase media, de la juventud, de las universidades, del sector 
magisterial, de los maestros, las maestras, los profesores, los médicos, etc., etc.; etc., etc.

Bueno, vamos a darle la palabra a la clase obrera, a Eduardo Piñate.

Dime algo, la clase obrera en la calle, ¿cuál es el objetivo de la clase obrera en la nueva Asamblea Nacional?

   Secretario Ejecutivo Eduardo Piñate 
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Muchas gracias, camarada Presidente, un saludo a todas y a todos, a todo el pueblo venezolano que nos está 
viendo por televisión, esta reunión, esta videoconferencia.

Bueno, efectivamente bien contentos ¿no?, por esta importante reunión que nos ha congregado hoy, de ver a 
Diosdado nuevamente y ya a punto de salir otra vez con El Mazo Dando, imagínense.

Bueno, varias cosas, Presidente, yo creo que hay como cuatro temas que son importantes, desde el punto de 
vista de la perspectiva de la clase obrera, un tema central a nuestro modo de ver tiene que ver con el desarrollo 
de las fuerzas productivas, la elevación de la producción y el poder de la clase obrera para construir el socialismo 
en ese marco. En ese sentido creo que hay dos temas que tienen que ver con la asamblea.

Uno, el tema del modelo de gestión, que es fundamental, a nuestro modo de ver el modelo de gestión 
marca, es el parto de agua entre capitalismo y socialismo bolivariano de esta etapa, poner a la clase obrera, 
darle protagonismo a la clase obrera, a los trabajadores y las trabajadoras en la gestión directa y democrática 
del proceso social de trabajo, para decirlo como lo dice la Ley Orgánica del Trabajo de los Trabajadores y las 
Trabajadoras.

Y para eso hemos creado la organización de vanguardia para ponerse al frente de esta tarea, que son los 
consejos productivos de trabajadores.

Yo quiero decir, Presidente, en este momento, en este instante tenemos 2 mil 190 CPT en todo el país, en todos 
los sectores productivos, hemos estado creciendo en medio de la pandemia, 2 mil 190 registrados, estamos en 
ese proceso en este instante de registro de nuevos CPT.

En segundo lugar creo que hay un tema muy importante de cara a la nueva Asamblea Nacional revolucionaria 
que es el de debatir y legislar sobre las nuevas tendencias del trabajo en el mundo, que surgieron y han 
surgido antes de la pandemia, pero con el Covid-19 se han potenciado, los temas del Teletrabajo, del trabajo 
2.0, que son fundamentales en esta etapa, sobre los cuales habrá que legislar para que no se nos conviertan en 
un factor de flexibilización de las relaciones laborales y de sobreexplotación de los trabajadores. Entonces es un 
tema que está en el debate en todas partes, pero que una Revolución Bolivariana socialista, chavista, obrerista 
como esta tiene que tomar en consideración esos elementos.

Habrá que dar ese debate de manera importante. Y ya algunos compañeros y compañeras vienen comenzando 
a hacer algunos aportes sobre ese tema, creo que es un tema esencial.

El tercer problema tiene que ver, que es también central y es estratégico, es decir, como elevar, cómo mejorar el 
ingreso de las familias, los salarios en el marco... Tenemos que enfrentar y derrotar al bloqueo, las sanciones, 
porque eso se convierte en un freno fundamental para, o principal muy importante para el desarrollo 
de la producción, ya no se trata solamente de las limitaciones para traer alimentos, medicamentos, para 
comerciar en el mundo, sino traer piezas de repuestos, equipos, maquinarias que necesitamos en función de la 
producción. Entonces allí también depende mucho del papel que van a jugar los trabajadores y las trabajadoras 
en el marco productivo para que haya esta relación entre el incremento de los ingresos de la familia. Y fíjese 
que estamos hablando de salarios Presidente, en términos más globales de los que conocemos el salario 
digamos históricamente, no dicho solamente en términos monetarios, sino que implica una visión del salario, 
que incorpore, por ejemplo, los temas de vivienda, de salud, de alimentación, de recreación, etc., que le dé una 
visión global, de totalidad, y lo vincule también a los temas del ingreso; son debates que hemos estado dando.

Y finalmente algo que discutíamos incluso esta mañana con un grupo de compañeros en una videoconferencia 
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como ésta, que es la organización de las fuerzas obreras para la campaña. Nosotros tenemos que organizar 
a los trabajadores y las trabajadoras desde el centro de trabajo, desde la fábrica en función de ir desde 
allí ganando los votos y además garantizando la unidad de la fuerza obrera frente a las tendencias a la 
división, o las tendencias disgregacionistas de esa unidad que pudieran estarse presentando, o que se 
presentan, y que algunos pretenden estimular. Bueno, estamos dando esa batalla. Entonces la organización de 
la clase en la campaña, para garantizar los votos de los trabajadores tiene que hacerse desde las empresas, y 
tenemos buena cantidad de empresas en este momento de las que están en el sector priorizado; hace tiempo 
decíamos, hace unos meses decíamos 1.700.000 trabajadores, creo que en este momento tenemos un poco 
más, bueno, porque se ha incorporado la construcción, el sector textil y del calzado, y otros donde estamos 
construyendo también fuerzas.

De modo Presidente que es una visión, son algunos de los elementos, por supuesto, que estamos debatiendo 
en este momento para la organización...

Para la participación con fuerza de los trabajadores en esa campaña y en el período posterior, un programa, o 
elementos de un programa de la clase obrera a ser contenidos, a ser expresados en leyes muy concretas. Es 
todo Presidente.

   Presidente Nicolás Maduro 

Correcto. Bueno, nosotros tenemos que, Eduardo desde ya los 2.190 CPT que hay en el país, desde ya deben 
formular su propuesta para la nueva Asamblea Nacional, y yo me imagino que los candidatos y candidatas 
con su tapaboca podrán visitar esas empresas, y todo el mundo con su tapaboca respetando la distancia 
social, hacer asambleas en las 2.190 CPT para comprometerse, firmar documentos de compromiso con 
la clase obrera, y además movilizar, garantizar que movilicen el voto de su centro de trabajo, de su 
familia. Bueno, nosotros hemos tenido la fortuna de tener la Asamblea Nacional Constituyente. La Asamblea 
Nacional Constituyente va a funcionar hasta diciembre, ya así lo ha decidido de manera autónoma, utilizando 
sus poderes. De aquí a diciembre, me dijo Diosdado, van a ordenar todo el trabajo de decretos constituyentes y 
legislativos que han hecho de leyes constitucionales y le van a potenciar el trabajo para dejar bien las funciones 
de la Asamblea Constituyente, ya eso lo informará Diosdado en su momento, la directiva de la Asamblea 
Constituyente que trabajará hasta diciembre, y le dejará un trabajo avanzado, adelantado al país. Gracias a Dios 
activamos el Poder Constituyente el 2017, y logramos la paz del país, logramos vencer el intento de llevarnos 
a una guerra civil; gracias a Dios activamos la Constituyente, y luego se hicieron las elecciones exitosas para 
gobernadores, para alcaldes, para Presidente de la República, y ahora vamos a la elección de la Asamblea 
Nacional. 

Ahorita me acaban de informar, porque yo estoy informado en tiempo real, me informa el canciller que se 
reunieron Robert O’Brien y Duque, que declararon... El gobierno de Iván Duque es un gobierno colonizado, 
arrodillado a los intereses del imperio norteamericano, y salió Iván Duque a decir que él no va a reconocer 
las elecciones parlamentarias de Venezuela. Qué nos importa Duque lo que tú reconozcas o desconozcas; 
a ti no te reconoce el pueblo de Colombia, a ti te pasó ya la historia por encima. Preocúpate Iván Duque por 
la masacre de los 5 muchachos de Cali, por la masacre de los 9 muchachos ayer. Preocúpate por las masacres 
de decenas, de centenares de líderes de Derechos Humanos en Colombia, por las masacres de Colombia, o 
el crecimiento de la pandemia que ha llevado a Colombia a ser octavo en el mundo en casos y en muertos. 
Preocúpate Iván Duque por el desastre de tu país, nuestra amada Colombia. No nos importa lo que opines, 
Venezuela va a elecciones con orgullo, y el 6 de diciembre tenemos una nueva Asamblea Nacional electa por el 
pueblo de Venezuela, el único que pone, el único que quita, así de sencillo.
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¿Se dan cuenta? Adán Coromoto Chávez Frías está por allá. Adán Coromoto, la batalla internacional. Adán 
tienes la palabra, la batalla es diaria, responder todo lo que digan de nosotros, responderlo, responderlo: ¡Pum, 
pum, pum, pum! Golpearle a toda esta gente que pretende boicotear las elecciones, que pretende sabotear. 
Adán Coromoto Chávez Frías, secretario, vicepresidente de Relaciones Internacionales del partido, canciller del 
partido. Adelante.

   Vicepresidente Adán Chávez 

Buenas tardes, un gran abrazo para todos y todas… 

Ese trabajo lo estamos haciendo Presidente, trabajo coordinado. Bueno, por eso le decía entre otras cosas el 
contacto con Diosdado, a Eduardo Piñate le escribo frecuentemente, tenemos un trabajo allí los dos equipos, 
la secretaría que dirige Piñate con el equipo de la vicepresidencia del partido, de Asuntos Internacionales, 
emitiendo comunicados de todo tipo ante cualquier ataque. Y también nosotros desde aquí emitiendo y 
recibiendo, importante destacarlo, seguimos recibiendo el apoyo por diferentes vías de prácticamente todos 
los partidos de izquierda, partidos progresistas, movimientos sociales del mundo, mostrando el apoyo, la 
solidaridad con Venezuela ante los ataques del imperialismo que no cesan, y sabemos que no van a cesar.

Y dentro de esas manifestaciones, compañeros, compañeras, la disposición de esos camaradas del mundo 
a apoyarlos en el terreno que sea necesario. Eso significa que la disposición de todos y todas va más allá 
de solamente lo declarativo, hay disposición a acompañarnos, a apoyarnos en el terreno que sea necesario, 
prácticamente de todos los movimientos que luchan por nuestra libertad y nuestra soberanía en el mundo.

Así que, bueno, estas últimas declaraciones saldremos inmediatamente a responderlas Presidente, en este 
trabajo conjunto por supuesto también con la Cancillería, con el compañero Jorge Arreaza; es un trabajo muy 
coordinado que venimos realizando la Secretaría del partido, la primera vicepresidencia ya con Diosdado 
recuperado, con la Cancillería y nosotros en la vicepresidencia de Asuntos Internacionales con dos equipos, un 
equipo que trabaja allá en Caracas, y el equipo que tenemos aquí en la Embajada, incluso el propio Piñate es 
bueno mencionarlo, yo estoy seguro que usted está informado Presidente que Eduardo Piñate como secretario 
de la Dirección Nacional decidió, me consultaron o me informaron, yo le dije totalmente de acuerdo, parte del 
equipo que tenemos de la vicepresidencia de Asuntos Internacionales en Caracas está asistiendo semanalmente 
a las reuniones que convoca Piñate para precisamente afinar todas estas actividades de manera conjunta.

…  Un gran abrazo para todos y todas.

   Presidente Nicolás Maduro

…Gracias Adán, muchas gracias.

Sí. Yo estuve hablando Adán hoy con Arreaza un rato, debemos mantener informado casi diariamente a todos 
nuestros amigos en el mundo, a todo el mundo, amigos, enemigos y neutrales, de la verdad de Venezuela. Bueno, 
porque el imperialismo ha dicho que va a eliminarme. El imperialismo ha amenazado, Robert O’Brien que 
vienen más presión y una ofensiva contra la Revolución Bolivariana. Y nosotros, bueno, no nos asustamos, 
pero tampoco nos acostamos, tampoco estamos confiados, y debemos nosotros salir adelante, mosca: 
¡Pum, pum, pum! Pilas. Al máximo, coordinar, informar, informar. Cuánta gente en el mundo sabe que 107 
partidos democráticos de todo el espectro ideológico, desde el chavismo hasta el antichavismo van a inscribir 

BOLETÍN N° 215 DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA



19

candidatos. ¿Cuántos líderes en el mundo lo saben? ¿Cuántos Presidentes, Cilia, cuántos primeros ministros, 
cuántos jefes de partido, cuántos senadores, cuántos diputados, cuántos gobernadores?

¿Cuánta gente en el mundo sabe que esta es la elección número 25 en 20 años? Que nosotros hemos ganado 
de 24 elecciones 23. ¿Cuánta gente lo sabe? Cuánta gente sabe que de 23 gobernaciones nosotros tenemos 19 
electas por el pueblo, que de 335 alcaldías tenemos 307 electas por el pueblo, que existe el Poder Constituyente 
y que hay una poderosa Asamblea Nacional activada desde el 2017 hasta diciembre ahora. Cuánta gente sabe 
que aquí hubo elecciones presidenciales el 20 de mayo de 2018, etc. Tantas cosas. Hay que informar, boletines, 
boletines, conversar, llamar por teléfono, ahora que no hay tantos viajes, porque cuando hay viajes mandamos 
delegaciones para todo el mundo, ahora es por videoconferencia, activadísimos, activadísimos en el mundo. 
¡Tenemos que ganar la batalla en el mundo por la verdad de Venezuela, por la paz y la soberanía de Venezuela! 
Ganar la batalla en el mundo. Correcto. Ganar la batalla.

Bueno, ahí tenemos en el turno a Ameliach, a Jorge Rodríguez. Bueno, y después vamos a darle la palabra a la 
juventud.

Ameliach, adelante hermano.

   Vicepresidente Francisco Ameliach 

Bueno, saludos Presidente, contento de esta reunión, y muy contento pues de ver la evidente mejora de nuestro 
primer vicepresidente Diosdado Cabello. Para ser breve Presidente, nosotros hemos analizado tres palabras 
claves, tres palabras fuerza para el desarrollo de la campaña.  Viendo la realidad, lo que se convirtió esa Asamblea 
Nacional desde el 2015 ¿no? Las tres palabras serían: Cambio, sufrimiento y felicidad. ¿Cambio de qué? Bueno, 
precisamente cambiar una Asamblea que llegó ahí para infringirle el máximo sufrimiento al pueblo, porque 
esa es la estrategia impuesta por los Estados Unidos, por el imperio, infligirle el máximo sufrimiento al pueblo, 
asfixiar al pueblo, para buscar que el pueblo pues se revele contra el gobierno, contra el gobierno del pueblo, 
que es el gobierno de usted. Pero ellos como siempre sacan, como decía Chávez y dice usted, siempre sacan 
mal la cuenta y no cuentan con el pueblo que ha logrado una conciencia y sabe pues. Que incluso yo he visto a 
algunos líderes, porque si nosotros analizamos las estadísticas electorales hemos visto cómo nuestra militancia 
no le prestaba la debida atención a la elección de la Asamblea Nacional. Hoy en día nuestros líderes de base 
están convencidos y saben que desde que se perdió esa Asamblea Nacional ha sido el epicentro de ese ataque 
pues, el epicentro, la cabeza de playa, la punta infringiéndole sufrimiento al pueblo.

Entonces nosotros tenemos que cambiar y tenemos que explicarle a nuestro pueblo cómo debemos 
cambiar nosotros unos, vamos a llamarlo así, unos señores que llegaron ahí, porque no se les puede decir 
compatriotas, ni venezolanos, porque, bueno, son unos vende patria, desde ahí han saqueado a la patria, 
a infringir el sufrimiento por unos compatriotas del pueblo que busquen la mayor suma de felicidad 
posible para el pueblo legislando. O sea, yo creo que esas tres palabras son fundamentales: cambio, 
sufrimiento y felicidad.

… Darío y yo nos pusimos a hablar, primero me preguntó que cómo estaba, y yo le dije que estaba bien, y 
caímos fue en la campaña, hablar sobre la campaña y sobre sus ideas sobre la movilización, y yo anoté aquí 
algo que me dijo Darío ese 15 de julio, era miércoles 15 de julio, me dijo: “Ameliach si algo tenemos nosotros 
que no tiene la derecha es la organización popular...” Decía Darío, nos decía Darío: ”Si nosotros vemos acceso 
a las redes tenemos todo, están las redes sociales, que también vamos a hacer campaña a las redes sociales 
sin duda alguna, televisión, la radio; lo tiene tanto el adversario político, incluso ellos dominan la mediática 
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mundial globalizada, lo que usted hablaba con Adán. Pero sin duda alguna una de las principales ventajas de 
la revolución es la organización popular. Y basado en eso Darío me dijo que había que hacer, así lo anoté aquí: 
“Una campaña mirándose a los ojos...” Ahorita las grandes concentraciones no se pueden hacer, prohibidas. 
Y de Darío yo anoté tres frases de ese 15 de julio: “Campaña mirando hacia los ojos, campaña del pueblo 
para el pueblo para lograr una Asamblea del pueblo para el pueblo...” Esas tres frases que tenía Darío en 
la parte de la movilización. ¿Y qué usar para ellos? Bueno, toda nuestra organización popular. Nosotros 
tenemos 14.381 UBCh, 47.982 comunidades organizadas, más de 42 mil Comités Locales de Producción. 
Fíjese que ahorita ya vamos, según las últimas cifras, superamos las 72 mil Brigadas de Prevención Popular. 
O sea que nuestra militancia de base está en el combate contra el coronavirus.

Entonces con todas las medidas del caso como decía Darío Vivas, también nos decía que ninguna propaganda 
va a ser superior a la palmadita en el hombro, al saludo, al mirarse ojo a ojo, el mensaje. Y nosotros tenemos 
esa gran fortaleza. Entonces tenemos que trabajar también todas las redes sociales, todos los sistemas de 
comunicación popular; pero también debemos diseñar una campaña personalizada porque nosotros estamos 
en la capacidad de hacerlo. Y no solamente lo podemos hacer personalizado hombre a hombre, porque lo 
tenemos es calle por calle, casa por casa. Hay que entonces elaborar líneas discursivas para esos líderes de 
base, para que lleguen y comuniquen la verdad y se sienten cinco minuticos a debatir con el jefe de familia de 
cada calle, de cada casa. Pero bueno también tenemos elementos tecnológicos que hemos desarrollado como 
por ejemplo el carnet de PSUV, que podemos también convocar y generar debates de por qué necesitamos el 
cambio, y cómo nosotros vamos a cambiar una Asamblea que se dedicó a infringirle sufrimiento al pueblo, por 
una Asamblea que se dedique y trabaje para lograr la mayor suma de felicidad posible para nuestro pueblo. 
Adelante Presidente.

   Presidente Nicolás Maduro 

El cambio en la Asamblea Nacional para la paz y la felicidad de un pueblo, un pueblo que tiene derecho a la paz 
y la felicidad. Bueno, Darío. ¡Comando de Campaña Darío Vivas! Na’ guará, suena fuerte, suena bonito. Bien 
bonita la intervención de Ameliach. Gracias Ameliach.

Bueno, fíjense ustedes, Julio César León Heredia que es jefe de organización me escribe: “Buenas tardes 
mi comandante Presidente...” El reporte que me envía a diario de hoy... Del 16, perdón, éste es del 16, de 
las Brigadas Populares de Prevención, 14.381 UBCH. Eso es lo que decía Darío en la última conversación a 
Ameliach, el Poder Popular, 14.381 UBCh, 37.982 comunidades, 279.602 calles.

Al día de ayer domingo 16 llegamos a 72.058 Brigadas Populares de Prevención para la lucha contra el 
coronavirus calle por calle, comunidad por comunidad ¿verdad? Recorriendo todo el país, confirmando casos 
de coronavirus, consiguiendo los casos sospechosos, yendo a las calles, a las veredas, consiguiendo, mira a los 
trocheros, aquí están, 1.491 trocheros. Y a esos trocheros que entraron ilegalmente se les hace el PCR, se les da 
el apoyo a la salud, el que está enfermo se le da todo el tratamiento médico, hospitalización; se le da apoyo a 
la familia. Miren, el Poder Popular.

Y esa campaña que ustedes dicen, esta campaña que ustedes dicen: “Mirar los ojos a la gente.” Me gusta, los 
ojos de Chávez, mirarle los ojos a la gente, porque es una campaña con tapabocas. Nosotros nos podemos ver 
los ojos. ¿Dónde está mi tapaboca? Aquí está el tapaboca ¿ves? ¿Qué se nos ven Ameliach? Los ojos.

   Vicepresidente Francisco Ameliach 
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El reflejo del alma.

   Presidente Nicolás Maduro 

Te das cuenta lo creativo, los creadores. Mosca, mosca, cojan línea; hay muchas cosas que tampoco podemos 
develar, la estrategia. ¡Ah! Los ojos, nuestros ojos, los ojos de nuestro pueblo. Sí se pude, sí se puede, sí se 
puede.

Adelante Jorge Rodríguez Gómez.

   Vicepresidente Jorge Rodríguez 

Presidente un gran abrazo a usted, a la compatriota Cilia, a toda la dirección nacional. Permítame una breve 
reflexión personal, una breve opinión emocionada, porque justamente en estos días, en estas horas que han 
sido como decía Adán, triste y alegre, que es la vida de los revolucionarios, estaba yo pensando que en esta 
próxima campaña iba a estar dura la tarima sin la presencia permanente, sempiterna de Darío por allí, el dueño 
de las tarimas de todos los actos del chavismo, la voz del chavismo.

Y usted acaba de darnos una inmensa alegría porque poniendo el comando de campaña como Comando de 
Campaña Darío Vivas, garantiza o ratifica lo que estaba en el corazón y en las almas de todos los chavistas; 
vamos con Darío a la batalla para la victoria de Venezuela entera el próximo 6 de diciembre.

También permítame la reflexión de la emoción y la alegría profunda que sentimos todas y todos los hombres 
y mujeres de bien de Venezuela al ver a nuestro primer vicepresidente en plan de batalla como siempre está. 
Y alguna de las cosas que yo veía, perdóneme que haga mención a ser tan bajos cuando lo que expresan es 
el odio, es que de las pocas cosas que tenían estos sectores extremistas de la derecha, algunas consignas, 
algunas propuestas, algunas intenciones de vender un paquete para entregarle Venezuela al imperialismo 
norteamericano, pues se han despojado de todas esas apariencias y solamente les queda el odio, lo único que 
expresan es el odio.

Si es la atención de todo el pueblo de Venezuela, que ha hecho su gobierno para la pandemia de Covid, lo 
que ha permitido que estemos dando esta batalla para derrotar al Covid-19, lo único que expresan es odio y 
obstáculos. El odio, Presidente, es la saliva de los brutos, y por eso ha quedado de manifiesto que no 
hay una propuesta por parte de la extrema derecha, que no hay una intención de confrontar ideas, sino 
que solamente están tomados por el odio. De allí que queden profundamente aislados, porque si algo está 
demostrándose en estos momentos, de crisis universal por la situación de la pandemia del Covid-19, es que 
solamente la solidaridad salva, solamente la hermandad salva, solamente el encuentro de unos con otros salva, 
y esta elección del próximo 6 de diciembre tiene que estar marcada por la unidad, por la solidaridad, por 
el encuentro, por todas las vías posibles que las podamos encontrar, como las estamos encontrando hoy 
a través de esta videoconferencia, y hay cosas como muy puntuales que hay que ratificar, Presidente, ésta, en 
razón del momento peculiar, particular, especial que vive toda la sociedad venezolana, absolutamente asediada 
por las fuerzas más agresivas del imperio más agresivo que haya conocido la historia de la humanidad, es, me 
atrevo a decirlo, la elección más democrática que hayamos vivido los venezolanos en nuestra historia.

¿A qué me refiero? Primero, todas las garantías electorales hasta un nivel que incluso supera las profundas 
garantías electorales que el sistema electoral venezolano proporciona están en este caso ratificadas para la 
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elección del 6 de diciembre. Pero algo más, se aumenta la participación democrática, se aumenta la oferta 
electoral, porque llevamos los diputados, el número de diputados a 277 diputados, un número mayor al que 
hasta ahora venían eligiendo los venezolanos y las venezolanas, y eso se expresa en la realidad en que ahora 
un venezolano va a poder tener más opción de escoger entre uno u otro candidato, y además ahora cada 
venezolano va a tener una representación mayor en la Asamblea Nacional.

La existencia de la lista nacional, Presidente, 48 diputados van a ser electos por una lista nacional, 130 diputados 
nominales, 96 diputados regionales y los tres diputados indígenas, esta vez y por primera vez escogidos según 
como dice la Constitución, según la forma y los modos ancestrales de nuestros pueblos indígenas.

Es decir, esta es la elección más democrática que hayamos tenido, y sin duda alguna la más democrática 
elección del parlamento en estos años de revolución.

De manera que el llamado de todas y todos, independientemente de por quién vaya a votar el pueblo de 
Venezuela, y nosotros vamos a buscar el voto de todas y de todos, es a la unidad nacional. 

Así como usted hizo un llamado en el 2017 para la unidad, para la paz y lo logramos, la elección constituyente 
logró la paz de la república, para todas y para todos, no fue una paz solo para los chavistas, fue una paz 
también para los opositores que estaban hartos que les trancaran las calles en el Municipio Chacao, o en 
el Municipio Baruta, o en el Municipio Urbaneja en Anzoátegui, fue una paz para todos lo que se logró 
con la elección constituyente.

Esta elección es una elección para la unidad nacional contra la mayor agresión que haya vivido la historia de 
Venezuela, es que se despojaron hasta de las apariencias, Presidente.

Miren, es la primera vez que un político en Venezuela, como es el caso de este mal bañado que detentó la 
presidencia de la Asamblea Nacional hasta hace relativamente poco, acepta entregar el Territorio Esequibo 
al país con el que tenemos la controversia, como una dádiva, como una concesión que le hace al imperio 
británico, al ya fenecido imperio británico. Es la primera vez que un político venezolano, sin duda alguna, 
políticos venezolanos y políticos colombianos han mantenido tratos permanentes con el narcoparamilitarismo 
colombiano. Pero es la primera vez que uno se atreve a fotografiarse con narcoparamilitares, como es el caso 
de Los Rastrojos.

Es la primera vez que le firma un contrato a una empresa de mercenarios norteamericanos a cambio de millones 
y millones de dólares, a cambio de las riquezas de la República para que ellos tengan una incursión armada 
contra Venezuela.

Yo dudo muchísimo que incluso algún venezolano que haya votado por la oposición en todas las elecciones que 
ha habido desde 1999 hasta la fecha, esté de acuerdo que la frontera occidental le pertenezca a los paramilitares 
y a los narcotraficantes, lo dudo muchísimo. Yo dudo muchísimo que haya un venezolano que esté de acuerdo, 
como está de acuerdo Juan Guaidó y como está de acuerdo su enviada en Gran Bretaña, esté de acuerdo con 
entregarle la Guayana Esequiba, así lo dijo esa señora en un audio que se difundió ampliamente.

Yo dudo muchísimo que haya venezolanos que estén de acuerdo con que haya una invasión militar contra 
Venezuela, una incursión extranjera contra Venezuela. Pues Juan Guaidó está de acuerdo, pues quienes lo 
siguen están de acuerdo, pues quienes han estado en esa Asamblea Nacional han dicho una y otra, y otra, 
y otra, y otra vez que debe asesinarse al Presidente de la República, que debe promoverse y promocionar 
la violencia extrema contra la República. Es decir, que esta debe ser, y con esto termino, Presidente, la 
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elección para la unidad nacional, porque cada voto, sea por quien sea que esté emitido, va a ser un voto 
para decirle a estos extremistas, pero sobre todo para decirle a todo el pueblo de Venezuela y para 
decirle a los países extranjeros, que debe respetarse la voluntad del pueblo de Venezuela.

Usted lo ha dicho muchas veces, no es Donald Trump, Donald Trump ha elegido en Venezuela a una sola 
persona, él eligió a una persona, él eligió a Juan Guaidó, él no puede elegir a nadie más, él escogió a uno de sus 
acólitos, a uno de sus lacayos, pues muy bien allá se lo mandamos bien envueltico. Donald Trump no elige los 
diputados e Venezuela, Iván Duque no elige los diputados de Venezuela, Jair Bolsonaro no elige los diputados 
de Venezuela, es el venezolano en las profundas catacumbas del pueblo el que debe elegir a cada uno de los 
277 diputados, sean nominales, sean nacionales o sean regionales. Y a esos millones de venezolanos a quienes 
nos tenemos que dirigir, sin ningún tipo de complejos, y decirles Presidente, este es el momento de la unidad 
nacional, de la unidad de todas, de la unidad de todos para defender el territorio, la patria, el pueblo, el cielo, 
el suelo en el que nacimos.

Gracias, Presidente…

   Presidente Nicolás Maduro 

Bueno, Rodbexa, y a la juventud, danos tu alegría... Adelante, juventud, adelante Rodbexa.

   Secretaria General de la JPSUV Rodbexa Poleo 

Presidente, saludarle a usted, a la primera combatiente, todo nuestro cariño para ustedes; saludar a nuestro 
capitán Diosdado, contentos de su recuperación, desde la juventud le mandamos fuerza, bendiciones a ustedes; 
saludar a nuestra Dirección Nacional del partido, de la juventud del partido.

Presidente, comentarle que, desde el 3 de agosto, cuando usted pidió propuestas, de manera rápida la 
juventud se activó, activamos todas nuestras estructuras a nivel nacional, activamos a todos los compañeros y 
compañeras de los movimientos, organizaciones sociales, de nuestros partidos aliados para poder escuchar las 
propuestas que tenían. Propuestas que van en torno a lo que son nuestras líneas de trabajo: la organización, 
la formación, la producción, la defensa, la movilización permanente con nuestras brigadas de solidaridad. Allí, 
Presidente, debo decirle que también hicimos un trabajo de investigación de los países que en tiempos de 
pandemia han desarrollado eventos electorales, como Rusia, Francia, Alemania, Suiza, Australia, Corea del Sur, 
República Dominicana, y las elecciones próximas de Estados Unidos, que desde ya hacen primarias.

Muchos de estos eventos electorales han mantenido las normas y la prevención, el uso del tapaboca, el uso 
de guantes, el distanciamiento, la toma de temperatura, la desinfección de los espacios en algunos países 
Presidente como Corea del Sur, se votó con el debido distanciamiento. En el caso de los pacientes con Covid, 
que estaban en sus casas, le permitieron votar a través de papeletas. En el caso de los pacientes que tenían 
síntomas leves les adecuaron centro electoral para que ellos votaran.

En el caso de Estados Unidos, Presidente, y esto es bueno que la gente lo sepa, para las primarias que todavía se 
están desarrollando, se activó lo que era el voto por correo, cosa que es bueno también decirlo para que sepan 
cómo se desarrollan los eventos electorales en cada uno de los países. Y en torno a eso nosotros elevamos 
propuestas para usted sobre cómo fue el desarrollo de estos procesos electorales en los países y cómo pudiese 
ser acá Presidente; uno, la organización de la estructura, usted nos pedía poner como centro el carnet de 
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nuestro Partido Socialista Unido de Venezuela, con nuestra organización, con la red de articulación y 
acción sociopolítica, en nuestro caso particular con la caracterización de los más de 2 millones y medio 
de jóvenes que estamos inscritos dentro de nuestro partido, pero también sumando a todas nuestras 
organizaciones, movimientos juveniles, y como siempre usted nos los ha pedido, trabajando de la mano 
con nuestros hermanos jóvenes del Gran Polo Patriótico que siempre estamos desplegados en todo el 
territorio nacional como una sola fuerza, trabajando en unidad, porque la juventud Presidente, sabe y 
entiende el valor del voto, no solo por nuestro presente sino por nuestro futuro, la juventud lo entiende, 
y la juventud por eso entiende que es necesario salir a votar para poder transformar lo que deba ser 
transformado. Usted lo decía Presidente, el cambio somos nosotros, es mirarnos a los ojos, vernos a los ojos 
y reconocernos como igual. Pero también Presidente algo muy importante es garantizar que su palabra se 
cumpla en el territorio, es ser garante, es ser sus ojos en el territorio. Y de eso estamos comprometidos, y de eso 
estamos más que seguros toda la juventud que lo vamos a hacer de esta forma. La lucha contra la corrupción, la 
lucha contra el burocratismo, la lucha contra la ineficiencia, cuenta Presidente con una juventud comprometida, 
que no solo es futuro sino que es presente y se siente agradecida de que usted nos dé la participación activa y 
protagónica para ser los garantes de ese cambio que usted nos pide de manera permanente. El cambio somos 
nosotros.

Allí nosotros hemos caracterizado con la organización de nuestro partido, con nuestro vicepresidente de 
organización Julio León, por supuesto con nuestro capitán Diosdado, con el compañero Jorge desde la juventud 
en la organización, la caracterización del voto duro, del voto blando, la caracterización de nuestros objetivos 
electorales garantizando un joven, y a su vez también en el partido un responsable por cada una de las UBCH, 
los centros electorales para resguardar nuestro voto, el voto revolucionario, el voto chavista.

Con respecto a la comunicación y a la agitación del voto, ya usted también lo mencionaba a través de las redes 
sociales, campañas creativas, campañas dinámicas a través del Instagram, del Facebook, del Tik Tok, del twitter, 
de youtube, de todas nuestras redes sociales, la formación permanente. Ahí es importante decirle Presidente, 
y usted lo mencionaba, el Sistema Nacional de Ingreso fue desarrollado con total éxito, se buscaron a todos 
nuestros jóvenes, se les garantizó el cupo universitario, y eso también va a ser una gran fuerza que motive a 
nuestra juventud, aún en pandemia se sigue atendiendo de manera permanente a nuestro pueblo y en especial 
a la juventud, a través de nuestros grupos de whatsApp, segmentando los mensajes.

Nosotros tenemos acá un proyecto de lo que llamamos el enjambre, en Caracas lo estamos poniendo en 
práctica y queremos llevarlo a cabo a nivel nacional con grupos de whatsApp, con mensajes segmentados que 
le lleguen a toda la población, por sectores, por movimientos, por organizaciones, pero también territorializados 
Presidente. Y bueno, la pinta de murales, de los medios a las redes y de las redes a las paredes. 

Con nuestra protección social Presidente seguir defendiendo la verdad. La verdad es nuestra virtud Presidente, 
debemos hablarle del contexto histórico, del bloqueo unilateral por parte del imperio norteamericano. Aquí 
es importante que recordemos nuestra historia, 1821, Batalla de Carabobo, independencia de Venezuela, 2021 
pues nosotros también derrotamos al imperio gringo, a sus lacayos, la juventud sale y se despliega en todo el 
territorio nacional a defender nuestra verdad, a defender nuestra soberanía, a defender nuestra independencia, 
hablarle a la gente, porque acá el candidato es el pueblo Presidente, y es este pueblo el que va a defender la 
verdad.

¿Qué sucedió en nuestra Asamblea de 2005 a 2010, cuáles fueron los logros? ¿Cuáles fueron los logros de 
nuestra Asamblea 2010 hasta 2015? ¿Y cuál fue el fraude, la corrupción y la gran traición de la Asamblea Nacional 
de 2015 con la llegada de la oposición apátrida a esa Asamblea? Y cómo nosotros impregnados de amor vamos 
a recuperar nuestra Asamblea. Así como bajaron ellos el cuadro de Bolívar, Presidente, nosotros vamos a hacer 
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que Bolívar regrese a nuestra Asamblea Nacional. Y con Bolívar, Darío se va a encargar de que llegue nuestro 
Libertador a la Asamblea Nacional nuevamente con todos los diputados y diputadas patriotas que defenderán 
desde ese espacio la Revolución Bolivariana.

Y por supuesto Presidente la victoria electoral garantizando una movilización por medio de nuestra red de 
articulación y acción sociopolítica en cada calle, en cada comunidad para poder garantizar la debida precaución, 
la debida prevención, la protección hacia nuestro pueblo, y que nuestro pueblo sienta confianza de ejercer el 
voto entendiendo que el Gobierno Bolivariano una vez más va a garantizar su cuidado.

Allí Presidente, pues decirles, nosotros desde la juventud alzamos banderas de solidaridad con nuestras 
brigadas juveniles, desplegados en el territorio, es la organización el pilar fundamental de nuestro partido, la 
formación permanente, la producción Presidente, entender que ser productivo es un deber militante, y que 
desde nuestra producción nosotros debemos apalancar nuestras políticas. Eso es importante entenderlo desde 
nuestro partido y nuestra juventud, y así lo hacemos y por supuesto defendiendo la verdad de Venezuela dentro 
y fuera de nuestras fronteras.

   Presidente Nicolás Maduro 

Buena, hermosas pues palabras hechas poesías, hechos cantos de la juventud.

Bueno, vamos juntos, vamos unidos. ¡Leales siempre! ¡Traidores y divisionistas...! ¡Nunca! A buen 
entendedor pocas palabras. Repito: ¡Leales siempre! ¡Unionistas siempre! ¡Juntos siempre! ¡Traidores y 
divisionistas...! ¡Nunca!

Buena jornada necesaria para la conciencia, para actualizarnos, para estar en combate todas las UBCH, todos 
los líderes y lideresas de calle, de comunidad, todo, todo el pueblo de Venezuela seguir en batalla, hoy lunes 
de reunión, de trabajo, de planificación.

Muchas gracias Diosdado, gracias, sigue al frente. Hablamos ahora, ya sabes, cien por ciento hay que lograrlo.
Gracias a la juventud, gracias al Consejo de Sabios, del Consejo Político y todos al combate. Está lluvioso aquí, 
la bruma de la tarde, está ya oscuro, y nosotros siempre con una sonrisa de esperanza, decimos: ¡Darío vive! ¡La 
patria sigue! ¡Chávez vive! ¡La patria sigue! ¡Independencia y patria socialista! 

… ¡Venceremos! Gracias.
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LO QUE VIENE Y LO QUE DEBEMOS HACER

“Estoy en guerra, en lucha de resistencia defendiendo al Pueblo. En eso estoy las 24 horas de mi vida, con un 
francotirador apuntando a mi cabeza desde el Norte. Estoy aquí con una sonrisa, pero con la palabra firme y 
decidida para vencer las dificultades.”

PRESIDENTE NICÓLAS MADURO MOROS
PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LA 

REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
19/08/2020

Restan 11 semanas para la quincuagésima novena elección presidencial de los Estados Unidos de Norteamérica, 
en un contexto sumamente complejo y polémico. El actual presidente norteamericano, Donald John Trump, ha 
destrozado cualquier forma política a lo interno y externo de los EEUU, esto en un contexto pandémico cuyos 
resultados en ese país son 5.678.852 casos de contagios y 175.759 fallecidos; esta última cifra implica que las 
muertes por COVID19 en suelo norteamericano son 3,05 veces más altas que las bajas en la Guerra de Vietnam 
la cual duró 20 años, o 59 veces mayor que las muertes acaecidas durante los ataques al World Trade Center 
durante el 11 de septiembre del año 2001. 

Posiblemente, la contienda electoral del próximo 03 de noviembre sea una de las más conmocionadas de 
la historia norteamericana, los poderes imperiales del norte se han visto severamente afectados en el último 
ejercicio presidencial por quien hoy es catalogado como el “Peor Presidente de la Historia Norteamericana” 
según el historiador Max Boot, Donald Trump, no solo ha sido el peor presidente a lo interno de ese país, sino 
que ha volteado por completo el tablero de la política internacional y hoy, el mundo reconoce el nefasto papel 
del imperialismo al frente de sus pretensiones, las acciones de Mr. Trump han permitido desenmascarar al 
Leviatán y cada actor de la política internacional ha tenido que asumir su postura de manera más evidente, atrás 
quedaron los tiempos de Kissinger.

Así como faltan apenas 11 semanas para conocer al 46° Presidente norteamericano, en nuestra Patria faltan 15 
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semanas para elegir a la próxima Asamblea Nacional (AN), poder legislativo que fue secuestrado en el año 2015 
y desde donde se le ha infringido un severo daño al país. La coincidencia casi en paralelo de ambas elecciones 
supone un escenario de confrontaciones donde Venezuela juega un papel sumamente importante. Los poderes 
políticos y económicos encabezados por el empresario Donald Trump necesitan desesperadamente una victoria 
temprana para revertir las encuestas y poder concretar su triunfo el 03 de noviembre. El sistema electoral 
norteamericano para las presidenciales es quizás uno de los menos democráticos del mundo, puesto que no se 
realiza sobre la base del voto popular, sino por el sistema de colegios electorales, donde cada estado tiene una 
cantidad de votos colegiados en función de su población y hay un total de 538 en juego, por lo que el ganador 
es el candidato que gana 270 o más; 270 es el número mágico, excepto dos estados, todos los demás estados 
mantienen la regla de que “el ganador se lo lleva todo”, por lo que el candidato que obtenga el mayor número 
de votos recibe todos los votos del colegio electoral de ese estado, las elecciones norteamericanas tienen 
más parecido a una partida de Póker que a un proceso democrático de consulta al pueblo para determinar su 
destino. 

En ese esquema, por demás poco transparente y profundamente cuestionado, se distribuyen los colegios 
electorales según lo cual más de la mitad de esos colegios se concentran en 10 estados de los 50 que conforman 
la nación norteamericana, esos diez estados mayoritarios tienen una gran proporción de población latina que 
determina en sí la elección presidencial, recordemos como hoy Donald John Trump logró ser ganador de 
las elecciones pasadas aun no teniendo la mayoría de los votos, o peor aún como George W. Bush ganó las 
elecciones del año 2000 frente al candidato Al Gore, en un controvertido conflicto en el Estado de Florida que 
duró más de un mes y que se resolvió en el Tribunal Supremo.

Florida es un estado que decide, con sus casi 21 millones de habitantes, Florida es considerado como el mayor 
de los “estados péndulos”, aquellos en los que la afinidad por un partido suele cambiar con el almanaque 
electoral y lo mismo puede teñirse de rojo que de azul. Para que se tenga una idea, en 2012, Barack Obama 
triunfó allí con solo 0,9% de diferencia frente a Mitt Romney y, en 2008, con 2,8% frente a John McCain.

Ese “estado péndulo” es determinado en definitiva por la postura, el discurso y las acciones del candidato 
que aspire la presidencia, los electores de ese estado demandan de los candidatos una postura agresiva, 
conflictiva e injerencista contra los gobiernos de carácter revolucionario, principalmente focalizado contra Cuba 
y Venezuela. Es por ello, que en las próximas 11 semanas estaremos observando una creciente intensidad de 
injerencia, agresiones, sanciones, amenazas y cualquier otra forma de ataque contra la revolución y nuestro 
pueblo, que busca por parte del candidato republicano Donald Trump lograr adosarse a los estados péndulos 
del sur que determinarán el destino de la nación norteamericana.

Entonces debemos comprender que sobre Venezuela en los próximos 48 días se cernirán mayores presiones 
para dirigir al electorado latino en su decisión de cara al próximo 03 de noviembre. El enemigo imperial 
encabezado por Donald Trump, focalizará las acusaciones de narcotráficos, irrumpirá nuestra soberanía 
territorial sobrepasando los limites aéreos y marítimos, inducirá colapsos de servicios, aumentará las presiones 
económicas tanto externas e internas, y demostrará a sus potenciales electores que será el mejor candidato 
para hacerle el mayor daño posible a Venezuela, Cuba y Nicaragua principalmente.

Recientemente, notamos cómo el jefe del Comando Sur estadounidense, el almirante Craig Faller ante el Consejo 
Atlántico reconoce las acciones de desestabilización promovidas por los Estados Unidos contra Venezuela. 
Entre las acciones reconocidas por el jefe del Comando Sur destaca la persecución de los activos venezolanos, 
así como las representaciones comerciales de nuestro país en el extranjero, y las transacciones comerciales 
y financieras, con el objetivo de hacer el mayor daño posible. Así mismo, el senador estadounidense por el 
Partido Demócrata, Chris Murphy, emitió declaraciones ante el Comité de Relaciones Exteriores del Senado 
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reconociendo el papel director de EE.UU. en acciones desestabilizadoras contra Venezuela, como el respaldo a 
Juan Guaidó y la organización del intento de golpe de Estado en abril de 2019, todo lo que calificó de “desastre 
total” para la administración actual de la presidencia estadounidense. 

En ese contexto electoral, Venezuela se constituye factor determinante, no es fortuito el hecho de que en los 
últimos mítines el Candidato Donald Trump se refiere a Venezuela como elemento principal de su discurso.

Superadas las elecciones en EEUU, el presidente norteamericano en ejercicio deberá en apenas 4 semanas 
atender las elecciones parlamentarias en Venezuela, cuyo pronóstico es una indudable victoria de las fuerzas 
revolucionarias y que pondrá fin al nefasto periodo iniciado por Ramos Allup en el año 2016, seguido por Julio 
Borges en 2017, Omar Barboza en 2018 y de forma desastrosa dirigido por Juan Guaidó en 2019.  

Las elecciones parlamentarias de Venezuela son concluyentes dentro del país, pero también lo son en el tablero 
geopolítico internacional, es quizás esa elección una de las más importantes de nuestro ejercicio democrático 
histórico, pues ella determinará el carácter democrático de Venezuela, así como nuestra postura soberana y de 
autodeterminación en un mundo en que se debaten los nuevos equilibrios entre los bloques de poder mundial. 
La contrarrevolución mundial se plantea que los venezolanos lleguemos a las elecciones del 6 de diciembre 
agotados (si es que no las pueden impedir) de una batalla previa que implicará la concentración de fuego 
que el enemigo imperial focalizará sobre nosotros en su antesala electoral del 3 de noviembre, llegaremos 
los venezolanos a ese 6 de diciembre después de cruzar un año sumamente complejo y difícil, que suma la 
atención de una pandemia global, aunado a cinco años de acciones que procuraron hacernos el mayor daño 
posible desde una Asamblea Nacional que se prestó de forma muy grotesca a dicha acción, contradiciendo 
cualquier definición de nacionalidad por quienes conformaron dicho espacio desde el año 2016. El próximo 6 
de diciembre nos encontrará curtidos de batallas, con cicatrices, con camaradas y hermanos que quedaron en 
el camino, con el aliento de quien en guerra se sabe protegido en una trinchera; la próxima elección es nuestra 
trinchera de contraataque y así se debe asumir, esa elección no es simplemente un nuevo ejercicio democrático, 
haber llegado al 6 de diciembre del 2020 tras las elecciones del 6 de diciembre del 2015 ha sido una épica para 
quienes hemos sorteado un campo de batalla minado sin clemencia durante 5 años y que permite conquistar la 
colina que nos brinda la oportunidad de sobreponernos al enemigo imperial.

La elección del 6 de diciembre supondrá la mejor oportunidad de contraatacar al enemigo imperial y a sus 
confabuladores nacionales desde lo que consideramos nuestra mejor arma: LA CONSULTA AL PUEBLO EN 
EJERCICIO DEMOCRÁTICO.   

Sería un hecho irresponsable, ingenuo, infantil y torpe suponernos en la colina con la mejor oportunidad para 
contraatacar y que el momento histórico nos encuentre descuidados, confiados o distraídos. Llegar a las urnas 
el próximo 6 de diciembre supone un gran sacrificio para todos los venezolanos, sean del bando que sean, 
puesto que los ataques sufridos en estos últimos cinco años no han distinguió entre chavista o no; el 6 de 
diciembre será la batalla de Boyacá después del paso por el páramo de Pisba y la travesía del llano en 1819. Y 
su designio del destino debe ser la consolidación de la mayor victoria popular.

Cada militante de nuestro partido, cuenta con 107 días para sumar a todo aquel que tenga dudas de lo que hemos 
sufrido, lo que nos ha costado llegar a esta elección, y lo que ella significa. Cada venezolano independientemente 
de su postura política, que por principios ame esta tierra y cuya decisión sea verla progresar debe comprender 
la importancia de la próxima elección parlamentaria, sea cual sea su decisión debe estar ceñida por la expresión 
legitima de su voto. 

No hubiese ocupado el pedestal que ocupa la travesía que emprendió el Libertador en 1819 a través del llano 
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y los Andes, si no se hubiese concretado la victoria definitiva en Boyacá, de igual forma no ocupará la gesta 
que hemos sorteado estos últimos cinco años su lugar en la historia si no logramos una victoria contundente, 
firme, masiva y unitaria de las fuerzas revolucionarias, que permita alzar la voz ante el mundo y expresar que 
este pueblo cimarrón es rebelde y aguerrido, que hace 200 años hecho su suerte en los designios divinos de ser 
libre, soberano e independiente.

Es por ello, que nos toca la tarea impostergable de preparar nuestra batalla de Boyacá con la inmensa moral 
y seguridad que venceremos, y que lograremos abrir nuevos tiempos prósperos y garantes de la felicidad de 
nuestro pueblo; así que nadie se confié, la victoria se construye palmo a palmo, día a día, voto a voto, nos 
quedan 107 días para construir la victoria más contundente de nuestra reciente historia electoral y pasar a la 
posteridad histórica como el Pueblo que venció e hizo comer polvo al imperio más poderoso. 

“SOPLA VIENTO FUERTE, SOPLA TEMPESTAD, QUE TENGO ESPACIO PARA MANIOBRARTE…”

WILLIAM SHAKESPEARE.
LA TEMPESTAD
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10° ENCUENTRO NACIONAL DE SECRETARIOS Y SECRETARIAS
DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA.

15 de agosto de 2020
Videoconferencia Nacional

El pasado 15 de agosto se realizó una videoconferencia de los secretarios ejecutivos y las secretarias ejecutivas 
del Partido Socialista Unido de Venezuela en los equipos políticos estadales y las vicepresidencias sectoriales 
del Partido en todo el país. Fue un encuentro muy importante, cargado de emotividad (con el sentido homenaje 
que rendimos al camarada Darío Vivas con un minuto de aplausos y la lectura del poema al camarada, escrito 
por la compañera Marina Ocaríz, que reproducimos en esta edición del Boletín), de camaradería, combatividad 
y debate (unas 20 intervenciones). De este encuentro, entregamos a nuestra militancia su agenda y sus nueve 
conclusiones principales. 

I. Agenda.

a. Análisis de coyuntura Nacional e Internacional.
b. Presentación de nuestro Libro “Épica del Bravo Pueblo”.
c. Presentación propuesta “tema electoral” de la Vicepresidencia APC.
d. Apertura de Derechos de Palabras a los Secretarios y secretarias Estatales y Sectoriales.
e. Balance  Nacional y Nuevas Orientaciones sobre el Sistema de Reportes.
f. Conclusiones y acuerdos de cierre.

II. Acuerdos y Decisiones.

1) Llamado político de cuidarnos al máximo contra el COVID-19 en el nivel que sea ya que todos tenemos 
una tarea importante en la Revolución y cualquier vacío deja un hueco profundo en la trinchera política de 
nuestro partido.
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2) Cumplir al máximo con la Orden de Operaciones emitida por nuestro partido para el desarrollo y ejecútese 
de todas las actividades en honor a nuestro eterno movilizador y Vicepresidente de nuestro partido RAMON 
DARIO VIVAS VELASCO.

3) La principal línea de acción operativa de los secretarios y secretarias ejecutivos de nuestro partido estadales 
y sectoriales es estar enfocados en las 4 líneas emitidas por nuestro presidente Nicolás Maduro.

4) Apoyar en conjunto con el responsable de APC en cada estado el cumplimiento de las órdenes de 
operaciones que se emiten.

5) Apoyar la orden de operaciones emitida por la Vicepresidencia de Asuntos Indígenas correspondiente a la 
escogencia de candidatos a diputados a la Asamblea Nacional (Solo corresponde en los 10 estados donde 
existe población indígena)

6) Seguir insistiendo y apoyando a la tarea de producción de nuestros estados, recordar siempre la orden de 
nuestro presidente “Entre Cuarentena y Producción no hay Contradicción”.

7) En los próximos días realizar una videoconferencia con los secretarios estadales, municipales y parroquiales 
del Partido. 

8) Se acuerda continuar con el envío de los partes diarios por estados que reflejen las principales tareas políticas 
y alertas tempranas de cada región del país. 

9) Se le orienta a los secretarios sectoriales el envío de los informes mensuales de su comisión para su 
publicación en el boletín del Partido.

Secretaría Ejecutiva del Partido Socialista Unido de Venezuela



Chávez
Hoy
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Intervención Parcial del 
Comandante Presidente 
Hugo Chávez durante acto de 
juramentación de la maquinaria 
roja y lanzamiento del despliegue 
en la región central, La Rinconada, 
Parroquia Coche, Municipio 
Libertador, Distrito Capital, 
Venezuela. 25/07/2010. 

(…)
Por eso queridos compatriotas, camaradas, cuán 
importante es este acto de hoy, y cuán importante 
es que todas y todos entendamos plenamente la 
gran responsabilidad que tiene nuestro Partido So-
cialista Unido de Venezuela, cuán importante es la 
unidad interna, cuán importante es el trabajo políti-
co diario con el pueblo, con las comunidades, más 
allá de nuestro propio partido; cuán importante es 
la solidez y la extensión de nuestra gran maquinaria 
roja no sólo para las elecciones del 26 de septiem-
bre, ese día que a nadie le quepa duda, nosotros 
vamos a arrollar la fuerza contrarrevolucionaria a lo 
largo y ancho de este sagrado territorio.

Por cierto, que la llamada oposición venezolana, 
las fuerzas contrarrevolucionarias venezolanas, no 
crean que ellos se van a quedar tranquilitos si el 
imperio yanqui utilizando a sus lacayos del gobier-
no de Colombia agrede a Venezuela, aquí también 
tomaríamos medidas internas para salvaguardar la 
soberanía, la seguridad y la defensa del país, de 
tantos lacayos vende Patria que tenemos aquí, en 
gobernaciones, alcaldías, ONG, medios de comu-
nicación, etc., etc.

(…) ustedes recordarán que yo se los vengo di-
ciendo, como hoy les digo compatriotas, por eso 
es que nosotros debemos sobreponernos a nues-
tras diferencias internas, debemos sobreponernos 
a las corrientes intestinas, debemos sobreponer-
nos a nuestras miserias, porque somos humanos, y 
todo lo humano es una combinación de lo sublime 

y lo miserable, debemos sobreponernos a nuestras 
debilidades, debemos sobreponernos a nuestras 
limitaciones, a nuestras deficiencias; debemos so-
breponernos a los malestares que podamos tener 
por alguna falla, o algunas fallas, o muchas fallas, o 
cuales sean, que si la Alcaldía de aquí no ha hecho 
esto, y no ha hecho esto, y no ha hecho esto; que 
si el gobernador no me atendió; que si el ministro 
tal no me solucionó el problema; que si yo le man-
dé una carta a Chávez y estoy esperando y por eso 
ahora le doy la espalda.

Bueno, el que haga eso sencillamente no es un re-
volucionario, es un egoísta, porque aquí no se trata 
sólo de tu suerte personal, ni de tu situación parti-
cular, cada día tenemos que tratar de ser mejores 
los que estamos gobernando, eso es una prédica 
de todos mis días y de todas mis noches; yo creo 
que no hay nadie más crítico que yo de este pro-
pio gobierno en nuestras propias filas, no creo que 
haya alguien más crítico que yo. 

(…)
Por eso vuelvo al tema central, este acto es muy 
importante, la juramentación de la gran maquinaria 
roja del centro del país, para la batalla de todos los 
días, apuntando a la batalla del 26 de septiembre, 
pero sin perder de vista el panorama.

Aquí hay también algo importante que decir, Aris-
tóbulo siempre... y todos los jefes de comando en 
cada estado, en cada circuito, en cada Unidad de 
Batalla Bolívar 200, en cada patrulla, el hecho de 
que estemos alerta ante la amenaza internacional 
no significa que nos vamos a descuidar de la batalla 
de todos los días.

Hoy comienza el despliegue, me refiero a la batalla 
electoral rumbo al 26 de septiembre, a eso hay que 
ponerle el alma, porque forma parte de la misma 
batalla internacional. Vean ustedes, estas goberna-
ciones en manos de la contrarrevolución cómo se 
prestan para agredir a su propio país. Ahora ima-
gínense ustedes por un instante que la contrarre-
volución lograra ganar la mayoría en la Asamblea 
Nacional, sólo hagamos un ejercicio de imagina-
ción, ustedes saben que todos esos candidatos de 
la contrarrevolución, todos esos candidatos de no 
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sé cuántos partidos y ONG y grupos contrarrevo-
lucionarios, primero, todos están financiados por 
el imperialismo, tienen mucho dinero, todos son 
apoyados por los medios de comunicación contra-
rrevolucionarios, y todos actúan y actuarán en fun-
ción del mandato imperial, no en función del inte-
rés nacional. Por tanto, todos los candidatos de la 
contrarrevolución, de la oposición, como quieran 
llamarla, son los candidatos del imperio yanqui, 
escoja el pueblo entre el imperio y la Patria, sólo 
hay dos caminos aquí, entre el imperio y la Patria.

Por eso yo no quiero alargar estas palabras, tie-
nen ustedes que retornar a sus regiones, hoy es 
domingo, yo tengo que seguir evaluando la situa-
ción. Pero quise venir a este acto a presenciar y 
a llenarme de más fuerza moral al presenciar la 
capacidad de movilización que ha venido constru-
yendo nuestro partido; quise venir a decirles y a 
recordarles la importancia de nuestro partido, de 
nuestra maquinaria roja, la importancia vital de 
nuestra conciencia Patria, de nuestra conciencia 
histórica del momento que estamos viviendo, de 
la importancia de fortalecer la organización en to-
dos los niveles, y que cada quien cumpla con su rol 
desempeñándose con toda su fuerza intelectual, 
física y moral, que nadie le falle al partido, que 
nadie le falle a la Revolución, que vayamos todos 
como un gran equipo a trabajar.

(…)
Ahora, les decía que recordemos que estamos en 
el 2010, viene 2011, si la oposición proimperialista, 
si estos candidatos que son candidatos del 
imperio lograran adueñarse de la mayoría en la 
Asamblea Nacional o amenazar la mayoría llegar 
aunque sea cerca del 50 por ciento, lo cual sería 
una amenaza, ellos no van a ir allí a trabajar por 
{el} pueblo, mentira, ellos tratarían desde allí de 

seguir apuñaleando a la Patria, ellos tratarían 
desde la Asamblea de hacer ingobernable al país 
para sacarme de la Presidencia, eso lo tienen 
ellos muy claro, eso lo tienen ellos escrito en los 
planes que son elaborados por el imperio yanqui, 
lo que llaman el golpe constitucional o el golpe 
institucional, impedirme gobernar el país haciendo 
leyes, cambiando leyes, quitándole al pueblo todo 
lo que la revolución le está dando para dárselo a 
la burguesía, porque ustedes saben muy bien todo 
lo que el Gobierno Revolucionario le ha dado al 
pueblo y le seguirá dando al pueblo, todos los 
recursos de las misiones, de la educación, de la 
salud, la alimentación, la vivienda, el crédito, 
el empleo, el estudio, las comunas, etc., ¿todo 
ese recurso quién se lo cogía antes? Ellos se 
lo cogían, ahora no, ahora va directo al pueblo 
gracias a la Constitución Bolivariana y a las leyes 
revolucionarias que hemos estado haciendo en el 
gobierno, en la Asamblea Nacional.

(…) y ahora comienza el 1 por 10, cada quien car-
gue su lista de 10, si tiene ahí 3 escuálidos bueno 
cargue sus escuálidos compadre, cárguese sus es-
cuálidos, si tiene ahí 4 o 5 que andan indiferen-
tes, vaya motívelo casa por casa, barrio por barrio, 
para que la mayoría vayamos a votar y demos otra 
demostración pero muy grande, muy grande, que 
vean desde todo el mundo, de cuál es la decisión 
irrevocable para siempre del pueblo venezolano, 
seguir apoyando la revolución socialista, pacífica, 
democrática, la construcción de la Venezuela que 
aquí está contenida y en el proyecto nacional Si-
món Bolívar, la Venezuela de todos y para todos, la 
Venezuela socialista.

Instituto de Altos Estudios “Hugo Chávez”
Fuente: www.todochavezenlaweb.gob.ve
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